

Compte-rendu de réunion CODIR APNEA Réunion du 15/01/2025

Lieu : Chez Emma

Rédacteur : Flo R.

Début de la réunion : 18h50

Fin de la réunion : 21h10

PRÉSENTS

Membres du Comité Directeur (CD) :

PRÉSENTS : 12 votants

David, Olivier, Stéphane C, Steph K, Julie, Fred K, Flo R, Elise, Aline, Emma, Alex, Pauline

EXCUSÉS :

Néant (!)

ORDRE DU JOUR

PRÉSENTS

ORDRE DU JOUR

1. Point sur liste d'attente et éventuelle nouvelle intégration
2. Orga compétitions
3. Point Matos (marquage de ligne, mouillage)
4. Point sur les formations à venir
5. Double affiliation AIDA / FFESSM
6. Canaux de communication
7. Proposition de Membre d'honneur

RECAP TO-DO LIST

1. Point sur liste d'attente et éventuelle nouvelle intégration :

> 15 personnes en liste d'attente :

- Nouvelle et dernière intégration (13-17 février 2025)

> Plus de nouvelle intégration pour cette saison après celle-ci. Mais pas de fermeture des inscriptions (niveau / encadrants éventuellement intégrés en simplifié)

2. Orga compétitions :

Jury en cours de composition (Fanfi)

Contacter la piscine OK

RAF :

- contacter la fédé
- Communiquer via le site
- Ecrire aux autres clubs pour les tenir au courant de l'orga de la compétition

3. Point Matos (marquage de ligne, mouillage ...) :

> Préparation du matériel pour le stage à Lifou (Marquage bouts + Plombs + contrepoids (?)).

- Une ligne sera prête pour Lifou

> Check global du matos à faire (Steph C. / Alex)

- > attention gueuse lourde > problématique avec le flexible (à fixer)
- > vrai stoppeur à la place des balles de tennis pour les lignes

> Mouillage au niveau des épaves (Humboldt, Dieppoise, Toho 5).

Steph C. a vu avec Pierre C... sans succès ^^

- > Besoin de préparer les mouillages (qqun pour préparer les epissures)
- > Besoin de matos : manilles, bidons etc.

> Trousse de secours a été inventoriée (effectuée en décembre par Ophé R.).

- > Voir pour réorganiser la trousse de secours (sacs congélation ? Tissus ?)

4. Point sur les formations à venir

> Julie pour organiser un AP en mars

> Emma pour organiser AP / ACEL sur le mois d'août

> Steph C. pour organiser formation Jury

- > Steph C. pour un RIFAA interclub (mars) et éventuellement en fin de saison
- > Steph C. pour AEEL (Lifou)

Nouvelles sessions formations IE + MEF2 dans les tuyaux.

- changement présidence FFESSM, Steph C. en attente de la fédération concernant son accession au titre d'instructeur national.
 - Enchaînement derrière de formation MEF1 (qui eux formeront des IE)
- > A ce stade, pas de formations de cadres cette saison
- > Formation handisub en projet pour novembre prochain
- > Formation apnée et bouteille
 - > Infos à suivre...

> Nécessité de relancer les cadres pour la prise en charge des entraînements loisirs.

5. Double affiliation AIDA / FFESSM :

- > Permettrait de d'organiser des contests / compétitions AIDA (logistique allégée pour l'enregistrement / prise de performances) > Apparaître rankings AIDA
- > A voir prérequis administratifs > **Cf. To-Do**

6. Canaux de communication :

- > Rationalisation des communications inter membres CODIR. actuellement :
- trop de canaux différents
 - perte d'information
- Choix : création de communautés sur Messenger.
- > Com du club : faire vivre le groupe apnéistes / post de photos par les adhérents

7. Proposition de Membre d'honneur :

- > Proposition de titre de membre d'honneur pour Ronan Protat pour service rendu à la nation (et accessoirement pour Apnea). Résultat du vote :
- Contre 0
 - Abstention : 0
 - Pour : 12 (!)

RECAP TO-DO LIST

Quoi	Qui	Deadline
Planifier date d'intégration n°4 + Communiquer (Flo)	Julie, Flo	ASAP
Ecrire aux autres clubs pour les tenir au courant de l'orga de la compétition	Julie	ASAP
Mettre à jour site avant la compétition (info à fournir par Steph K.)	Flo/Elise	ASAP
Lancer check global du matos à faire, et vient qui veut/peut pour donner la main	Emma., Alex	ASAP
Relancer Nicolas pour récupérer la clef de l'ascenseur de la piscine	Julie	ASAP
Double affiliation FFESSM / AIDA > Voir prérequis administratif (contacter FFESSM-NC / Amandine) et juges fédéraux	Julie	ASAP
Organiser transfert de compétences pour la niousleteur	Olivier	ASAP

ASAP = le plus tôt possible 😊

Prochaine Réunion CODIR n°4 : 19/03/2025